



**Samba-Corée**  
**Association des Gabonais en République de Corée**

-----

## **Rencontre de Travail avec le Corps Diplomatique**

\*\*\*\*\*

Le 29 avril 2024 a eu lieu la première audience du nouveau bureau de SAMBA CORÉE avec le corps diplomatique de l'Ambassade du Gabon en République de Corée du Sud, dirigé par Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur Carlos Victor BOUNGOU, en présence du Premier Conseiller, Monsieur Alain Christian NTOUTOUME, Du Deuxième Conseiller, Monsieur Jean Paul MINDA MAKALA, et de Pierre Alexandre NTOUTOUME, stagiaire à l'ambassade. L'ordre du jour comprenait la présentation des membres du bureau, la présentation du plan d'action, ainsi que les directives et les attentes du corps diplomatique à l'égard de notre bureau.

Concernant la composition du bureau, Monsieur l'Ambassadeur et son équipe ont exprimé leur satisfaction devant la diversité des profils, saluant l'arrivée de nouveaux visages au sein du bureau comme une preuve du dynamisme continu et de l'attrait des membres pour l'association.

Ensuite, le point a été fait sur les festivals de Mai. L'ambassade nous a assuré de son soutien financier et technique en mettant à notre disposition des œuvres culturelles. La question des flyers a été soulevée, avec la proposition d'en créer de nouveaux en été étant donné les délais courts pour les festivals de mai. Cette idée sera mise en œuvre pour les prochains festivals.

Le troisième point abordé lors de cette réunion était le retour d'expérience des membres de SAMBA CORÉE pour donner suite à la rencontre diplomatique organisée en mars dernier. Monsieur l'Ambassadeur s'est montré très satisfait de l'exercice et des réactions de la communauté. Le corps diplomatique a apporté des éclaircissements sur certains problèmes auxquels sont confrontés les membres de la communauté, tels que la transcription du permis de conduire gabonais en permis coréen et l'aide dans l'obtention d'actes de naissance et la délivrance de passeports pour les enfants nés en République de Corée du Sud.

La réunion s'est conclue par des mots d'encouragement du corps diplomatique, qui a une fois de plus renouvelé son soutien total aux activités de SAMBA CORÉE et s'est dit prêt à travailler avec le bureau actuel.

Fait à Séoul, le 30 avril 2024

**Eyang Diabagate Faty Lamisse**  
Chargée de la communication  
Samba-Corée

